



# 頑張れ！3年生！



公立高校入試の前日、感動の場面を目の当たりにしました。午前授業で下校する3年生に、応援委員長を中心とした1、2年生が、応援のエールを送ったのです。「北中では毎年の光景です。」と3学年主任から教えてもらいましたが、初めて目にする光景だった私にとっては、非常に感動するものでした。3年生は昨年の記憶がよみがえったのか、多少照れながら徳丹城の下を通り過ぎていきました。今回応援する側だった2年生が来年は送られる側になり、2年生の応援する姿を見ていた1年生が、来年は中心となって応援する立場になる。こうやって伝統は引き継がれていくのだと思いました。新型コロナウイルスの影響で大きな声を発する機会も減っていましたので、1、2年生にとっては久々の発散の場となったようで、ノリノリで手持ちの応援を次々に披露していました。穏やかな陽光も差しだし、一足先に春の訪れを感じる時間でした。3年生の皆さんには、1、2年生の応援に応え、是非頑張してほしいと3年生を見送りました。

## <<お知らせ>>

県内のコロナ感染の状況を鑑み、卒業式の進め方を変更します。在校生の卒業式への参加を取り止め、第2部は卒業生のみでの発表とします。在校生は各教室のモニターを見ながら卒業式に参加します。その代わりに、卒業式の前日に、生徒だけの交流の場を設ける予定です。